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PASSEIO CICLÍSTICO – Com um grupo de ciclistas bem eclético, aconteceu no último domingo, 21, Passeio Ciclís-
tico organizado pela Prefeitura de São Pedro. A saída aconteceu no largo da Igreja Santo Antonio, no alto da serra. O
percurso, de aproximadamente 38 km, evidenciou as belezas da serra do Itaqueri. Para recepcionar os ciclistas
antes da saída, um café da manhã caprichado e música. Participaram ciclistas experientes  e novatos, participantes
de grupos de pedal, "solos" e muitos em família, como Raquel Romonsini, o marido Rogério e o filho Benício, que
acabou de completar 2 anos. "Eu e meu marido nos conhecemos no pedal, então já está no sangue", disse Raquel,
que veio de Salto para participar do passeio, sobre a paixão do filho pela bicicleta. A3

Última audiência
pública sobre
o Plano Diretor
será no dia 30
Na primeira audiência pública,
realizada no dia 5, foram apresentadas
34 propostas de alteração da lei
complementar nº 67,
de 29 de dezembro de 2010

Instrumento jurídico funda-
mental para definir o crescimento
do município, o Plano Diretor de
São Pedro será discutido nesta ter-
ça-feira, dia 30, em mais uma au-
diência pública. Na primeira, reali-
zada no dia 5, foram apresentadas
34 propostas de alteração da lei
complementar 67, de 29 de dezem-
bro de 2010. "Como a lei em vigor é
de 2010, foi preciso pensar nas pro-
postas com a realidade que vive-

mos hoje e que projetamos para o
futuro, com foco no crescimento e
nas oportunidades, além da inclu-
são de ações e projetos de curto e
médio prazo", disse o prefeito
Thiago Silva. Quando o pro-
cesso for finalizado, com enca-
minhamento, análise e aprova-
ção pelo Legislativo, o municí-
pio terá normas e diretrizes para
organizar o desenvolvimento e
expansão territorial. A4
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A primavera chega
em setembro
Aldo Nunes

A primavera, estação das flores
aqui para nós do hemisfério sul,
chega no dia 22 de setembro, às
22h5, enquanto lá, no hemisfé-
rio norte, tem início o outono.

O Sol, quando visto aqui da Ter-
ra, parece-nos que ele faz uma
viagem anual em torno de nós
cruzando por duas vezes a li-
nha imaginária do Equador, divi-
dindo nosso planeta em dois he-
misférios: o Norte e o Sul. A2
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São Pedro recebe qualificação no Programa Município VerdeAzul
São Pedro foi um dos 68

municípios do Estado de São
Paulo a receber a qualificação
nível 2 do Programa Municí-
pio VerdeAzul (PMVA) ,  c o -
o r d e n a d o  p e l a  S e c r e t a r i a
E s t a d u a l  d e  I n f r a e s t r u t u -

r a  e  M e i o  A m b i e n t e .  O
Ranking Ambiental Paulista,
que destaca ações realizadas
pelos municípios na imple-
mentação de políticas públi-
cas e ações sustentáveis, co-
meçou a ser divulgado na se-

gunda-feira, dia 22. O s  m u -
n i c í p i o s  q u e  r e c e b e r a m  a
q u a l i f i c a ç ã o  n í v e l  2 ,  como
São Pedro, foram anunciados
na terça-feira, 23, em cerimô-
nia realizada em São Paulo e
acompanhada  p e l o  c o o r d e -

nador de Meio Ambiente de
São Pedro,  Rogério Bosquei-
ro e pela responsável da divi-
são de planejamento e articu-
lação socioambiental da Co-
o r d e n a d o r i a ,  P a u l a  G o n -
çalves da Fonseca e Souza. A 5

Alunos do
ensino integral
comemoram
Dia do Folclore
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Equipe municipal
de Atletismo
vai a corrida
em Piracicaba

A Equipe Municipal de Atletismo
(EMA) de São Pedro participou no dia
21 de agosto da 12ª Corrida Gazeta de
Piracicaba e conquistou resultados
importantes.  Nair Naomi Nakazawa
foi a 4ª colocada geral nos 10 km femi-
nino na categoria 55-59 anos; Ricardo
Lordello Filho foi o 6º colocado nos
10 km masculino na categoria 35-
39 anos; Rogério Rodrigues o 5º
colocado nos  5km masculino, ca-
tegoria 45-49 anos e Rosemeire Cristi-
na da Silva  a 7ª colocada nos 5 km
feminino, categoria 40-44 anos. A9
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A primavera chega em setembro
Aldo Nunes

A primavera, esta-
ção das flores aqui para
nós do hemisfério sul,
chega no dia 22 de se-
tembro, às 22h5, en-
quanto lá, no hemisfé-
rio norte, tem início o
outono. O Sol, quando visto aqui
da Terra, parece-nos que ele faz
uma viagem anual em torno de nós
cruzando por duas vezes a linha
imaginária do Equador, dividindo
nosso planeta em dois hemisféri-
os: o Norte e o Sul. Isso nos dá,
também, a impressão de que o Nor-
te está na parte mais alta (acima) e
o Sul na parte mais baixa (abaixo)
da linha imaginária do Equador, o
que nada mais é do que o ponto de
vista em que estamos observando
o céu. Lembro que tudo neste nos-
so planeta é dual (corpo e alma) e
nem por isso o Norte é mais impor-
tante que o Sul. "Nada do que foi
será de novo, do jeito que já foi um
dia. Tudo passa. Tudo sempre pas-
sará. A vida vem em ondas como
um mar, num indo e vindo infini-
to. Tudo que a gente vê, não é igual
ao que a gente viu há um se-
gundo. Tudo muda o tempo
todo no mundo. Não adianta fu-
gir, nem mentir pra si mesmo ago-
ra, há tanta vida lá fora, aqui den-
tro, sempre, como uma onda no
mar" (canção "Como uma onda"
de Lulu Santos e Nelson Motta).

Os dois polos terrestres (Nor-
te e Sul), são frutos da divisão do
nosso planeta em dois hemisférios.
Contudo, essa divisão somente foi
oficializada, após a descoberta de
que o nosso planeta Terra não é o
centro do nosso sistema planetá-
rio, e isso há milhares de milhares
de anos. Não vou neste artigo dis-
correr sobre quem é o criador des-
se nosso planeta. Não pretendo
entrar no lado religioso desse en-
tendimento. Tenho comigo que to-
das religiões são necessárias, pois
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José Renato Nalini

Que país o nosso! Os
trinta e três milhões de fa-
mintos não incomodam o
cenário dos horrores que é
Brasília. Assim como os mi-
lhões de desprovidos de saúde,
educação e moradia. Ou as mi-
lhões de árvores queimadas, ex-
terminadas e substituídas por
desertos. O que teria aconteci-
do com a alma nacional?

Em Minas Gerais, na cidade
de Santa Luzia, região metropo-
litana de Belo Horizonte, o me-
nino Miguel, de onze anos, li-
gou para a Polícia Militar, dizen-
do que em sua casa não havia nada
para comer. Casa unifamiliar, ge-
rida por Celia Arquimino Barros,
que tem seis filhos pequenos.
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A frágil democracia brasileira
João Ribeiro Junior

Nas reais democracias (e
não a falácia ideológica da es-
querda, que os petistas e cum-
plices gostam de propalar) o
governo cumpre o desígnio dos
cidadãos. O povo diz o quer, o
governante executa. Parece uma re-
ceita infalível. Mas, não é? O lega-
do safado do petismo-lulista, na
História política brasileira, demons-
tra, cabalmente, que o Brasil, em
anos, de forma premeditada, trans-
formou-se em um dos países mais
corruptos do mundo. Como expli-
cou matreiramente, o ex-presiden-
te corrupto e condenado pela Jus-
tiça: "O PT não nasceu para ser um
partido revolucionário, nasceu
para ser um partido democrático e
levar a democracia até as últimas
consequências". O que significa
"últimas consequências?'' É o que o
povo indignado viu, claramente, a
dimensão astronômica da corrup-
ção que sangrou e continua a san-
grar nosso país, enquanto os res-
ponsáveis batalham para acabar
com seus obstáculos matreiros, a
Operação Lava-Jato, como a demo-
ra da Justiça através de inúmeros
recursos, com pedidos de anulação
de investigações e o famigerado
foro privilegiado. E, agora, as opo-
sições se irritam porque temos um
novo presidente, e desenvolvem na
reação as convicções aleivosas e
mesmo ameaçadoras, como um
impeachment, para quem quer re-
construir o Brasil, sem mentiras,
sem hipocrisias, sem corrupção,
atitudes que desconstruíram o
país. Esse desprezo da oposição
mais parece ressentimentos de in-

Aumento da
mortalidade materna
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têm o mesmo fim: unificar as
crenças (vontades) para que
todos os humanos possam
evoluir e gozarem de uma boa
vida neste planeta que, visto
das alturas (do céu) é azul,
cor que nos representa paz,
amor e esperança.

Não nos esqueçamos
que a Terra é um globo, uma esfe-
ra, não tem lados, salvo se estiver-
mos em um ponto fixo e imutável
sobre o qual possamos fixar o nos-
so ponto-de-vista, uma indicação
do caminho para seguirmos uma
direção de nossa preferência. Par-
ticularmente, acredito que corpo é
a nossa parte física e alma é a nos-
sa parte espiritual. A parte física
cuida da nossa mente física que se
aloja no nosso cérebro e pode ser
tocada, a alma que é abstrata, cui-
da da nossa mente. Ambas coabi-
tam num mesmo espaço em todas
as coisas que neste planeta existem.

Há milhares de anos os povos
primitivos que viviam na Mesopo-
tâmia, já estudavam o céu e seus
pontos luminosos ou estrelas. Apre-
ciavam o céu durante a noite ten-
tando contá-las e o porquê elas bri-
lhavam e piscavam e ora estavam
amontoadas, ora não.

O primeiro calendário solar
originou-se 3.500 a.C. no Egito.
Contia 360 dias, já com conheci-
mento das estações climáticas com
início na Primavera no hemisfério
Norte no dia 21 de março, seguida
do Verão em 21 de junho, Outono
em 21 de setembro e Inverno em 21
de dezembro. Atualmente segui-
mos o calendário gregoriano, em
homenagem ao papa Gregório
XIII, seu propositor, que refor-
mulou o anterior para sanar um
erro de cálculo de 3,1132 dias,
de autoria do imperador roma-
no Júlio Cesar (calendário Julia-
no), atribuindo a sua duração em
365,242 dias a partir de 1582 d.C.

Aqui para nós do hemisfério
Sul, as estações são inversas às do

hemisfério Norte, pois até 1582 vi-
goravam às atribuídas ao hemisfé-
rio Norte, pois ainda não havia sido
estabelecido um intercambio total
entre os países abaixo da linha ima-
ginária do Equador, com os dos
acima dessa mesma linha. Somen-
te após o fim da 1ª Grande Guerra
Mundial, ou seja, após 1919, com o
início da revolução industrial para
reconstruir às economias dos paí-
ses europeus e asiáticos nela envol-
vidos, é que os países sul-america-
nos passaram a ser cobiçados pe-
las ricas matérias primas minerais
e agropecuárias aqui existentes e
necessárias para supri-los, é que
nossas relações industriais e co-
merciais começam avançar. Em
1945, com o advento da 2ª Grande
Guerra Mundial, iniciada também
na Europa, o Brasil já mais interli-
gado com países europeus, asiáti-
cos e demais países do hemisfério
Norte e, destino dos emigrantes des-
ses países em conflitos armados, fu-
gindo de seus próprios países em bus-
ca de oportunidades de sobrevivên-
cia e melhores dias, para cá migra-
ram trazendo seus costumes, suas
crenças, seus conhecimentos e se
integraram conosco de corpo e
alma. Isto sim é o que se pode cha-
mar de evolução humana.

O saber não ocupa espaço e
forma a consciência, junção do sa-
ber com a ciência, o que precisa-
mos cultivar nestes dias pelos quais
estamos passando e onde, todo
mundo está desesperado aguar-
dando por milagres. O que nos fal-
ta é ação e ela precisa ser ativada.
Não percamos a esperança e acio-
nemos nossas ações, especialmen-
te aquelas dedicadas ao bem estar
da nossa gente. A natureza é sábia

e acompanha o tempo do mundo,
pois ela é aquela que lhe fornece
os meios necessários para sus-
tenta-la e está acima de tudo que
nele, o mundo, está. O clima é base
necessária para o nosso planeta e,
infelizmente, nós, os seus habitan-
tes, somos os maiores detonado-
res dos seus recursos naturais,
o que está nos fazendo experimen-
tar das suas consequências para
aprendermos supera-las.

Nesta sexta-feira, 26, a Lua
esteve fora de curso no período das
3h56 até às 21h26. Um período lon-
go de 18h30, praticamente quase
um dia inteiro. Isso nos mostra que
nesse período ela não estará rece-
bendo nenhuma energia dos pla-
netas do nosso sistema solar, ape-
nas das constelações distantes que
formam os signos do zodíaco (Ári-
es, Touro, Gêmeos, Câncer, Leão,
Virgem, Libra, Escorpião, Sagitá-
rio, Capricórnio, Aquário e Peixes).
Não é aconselhável nesse momen-
to tomar atitudes que possam de-
sagradar aqueles que nos rodeiam,
especialmente dos que fazem parte
da família, amigos, porque teremos
que navegar num mar de circuns-
tâncias tumultuantes em que a
alma está envolvida e, ela, não te-
mos como controlá-las. Não se en-
volva em discussões, mantenha a cal-
ma, procure ser gentil mesmo sob ata-
que ou se afaste deles ouvindo boa
música que relaxe suas tensões.
Todos estamos estressados!

O sábado será um novo dia.
Tudo vai mudar mais uma vez.
Lembre-se: tudo passa e, eu, peço a
todos meus leitores para guarda-
rem em seus corações o bom hu-
mor, não deixando que a tristeza
nos envolva.

Aldo Nunes, contabilista, ad-
vogado e Auditor Fiscal de
Rendas aposentado. do Go-
verno do Estado de São Pau-
lo. E-mail: audusconsul-
toria@gmail. com

Liguem para os deputados
A mãe está desemprega-

da há cinco anos. Trabalha-
va como bombeiro civil e se-
gurança em eventos. É de-
pendente do Bolsa Família,
ora rebatizada. O pedido de
socorro do Miguel gerou res-
posta imediata. Os policiais

levaram uma cesta básica e a repercus-
são do caso fez com que uma rede de
solidariedade se formasse. Hoje pa-
rece que a família terá com que se
alimentar durante alguns meses.

Esse é um caso apenas. Quan-
tas outras tragédias não estão ocor-
rendo neste momento, sem que um
telefonema para a Polícia Militar
resolva uma situação de miserabi-
lidade crônica?

Em lugar de ligar para a Polí-
cia Militar, que é um órgão real-
mente prestante, está na linha de
frente da miséria tupiniquim, as

crianças deveriam ligar para os
deputados federais. Perguntar a
eles se em vez do orçamento se-
creto, prática inconstitucional e
de licitude ao menos discutível,
embora de imoralidade flagrante,
eles não poderiam resolver o pro-
blema da fome no país.

O dinheiro de orçamentos se-
cretos - veja-se a incongruência:
dinheiro do povo sem transparên-
cia, o público travestindo-se de si-
giloso - e de Fundões - Partidário e
Eleitoral - seria suficiente para uma

política estatal consistente, que ti-
rasse a fome do mapa. O "celeiro
do mundo", deixando morrer de
fome seus filhos! O agronegócio a
alimentar gado estrangeiro e a
mandar carne para o exterior,
enquanto trinta e três milhões
de brasileiros sofrem os horrores
da fome e outros milhões padecem
de insegurança alimentar!

Nem o pior dos pesadelos da
ficção literária poderiam prever o
estágio em que nos chafurdamos
nestes tempos horríveis.

José Renato Nalini, reitor
da Uniregistral, docente
da Pós-graduação da Uni-
nove, presidente da Aca-
demia Paulista de Letras
(APL); foi presidente do
Tribunal de Justiça do Es-
tado de São Paulo

Alexandre Padilha

A Fundação Abrinq,
entidade em defesa dos di-
reitos da criança e do ado-
lescente, apresentou le-
vantamento realizado
com dados e indicadores
do Ministério da Saúde
que mostrou que a mor-
talidade materna dobrou entre
2019 e 2021, após anos de redu-
ção. As causas estão relacionadas
a pandemia da Covid-19,  aumento
das desigualdades no país, piora
da qualidade de vida, redução do
pré-natal e a falta de assistência.

Em 2019, os óbitos maternos
estavam na faixa de 58 por 100 mil
nascidos vivos. Em 2020, o índice
passou para 72 e cresceu para 107
em 2021. Ainda no ano passado,
em média, oito grávidas ou puér-
peras morreram por dia, 2.857 óbi-
tos maternos foram registrados,
45% na comparação com 2020.

Durante a pandemia, as
grávidas eram atendidas mui-
tas vezes em UTI de Covid-19 e
não em uma UTI obstétrica,
partos tiveram que ser induzi-
dos e gestantes vieram a óbito.

Cerca de 80% das gestantes do
mundo que morreram por Covid-
19 eram brasileiras, de cada 10 ges-
tantes do mundo que vieram a óbi-
to pela doença, 8 foram no Brasil.
A gestante precisa ser vista de for-
ma integral, com acompanhamen-
to de uma equipe multiprofissional.

A negligência do governo Bol-
sonaro com a saúde pública, em
especial com saúde da mulher, fez
com que chegássemos nesses índi-
ces. Os desmontes de importantes
políticas de assistência no acompa-
nhamento da saúde como o pro-
grama Mais Médicos e a substitui-
ção do programa 'Rede Cegonha
pela "Rede Materna e Infantil'

competentes, que repe-
tem o termo Democracia,
sem conhecê-lo, como se
fosse uma palavra mági-
ca., que tudo resolve.

A democracia abre a
todos um crédito moral,
intelectual, e político que

só a cada indivíduo caberá dizer
onde chegará pra que todos, e não
apenas a minoria, possam utilizar-
se desse crédito. Eis o ponto capital
da verdadeira organização demo-
crática. Mas, aqui no Brasil, a de-
mocracia, histórica, a democracia
corresponde a um ideal político em
que, da base da igualdade, todos
os participantes da Comunidade,
possam concorrer para a formação
dos valores que a regem, contribu-
indo na medida do que foram ca-
pazes para o bem comum. O que
caracteriza as democracias e as dis-
tingue das formas de governo ab-
soluto ou de poder ditatorial é o
fato de afirmar-se, de forma orgâ-
nica e permanente, esse poder de
resistência do povo em face da au-
toridade do governo, limitando-a
ao terreno das funções que lhe são
próprias, prevenindo os abusos,
impondo o império da lei e o respei-
to aos princípios da moral pública
e privada. Este é o traço principal
do Estado moderno: o Estado De-
mocrático de Direito.

A principal diferença demo-
crática  de antes do contra golpe
militar, que a defendia dos comu-
nistas, e a presente é que aquela
era uma democracia na defensiva,
preocupada sobretudo com a ma-
nutenção de seu equilíbrio, enquan-
to agora, com as mentiras, mani-
pulações ideológicas e corrupção da

oposição da esquerda, sabemos que
só poderemos sobreviver se formos
capazes de transformar-nos numa
um democracia dinâmica e militan-
te, que seja capaz de fazer os ajus-
tamentos indispensáveis à nova si-
tuação interna, ao mesmo tempo
que exprima a natureza das mu-
danças exigidas em função de idei-
as construtivistas.

Para a esquerda oposicionista
para entender isso, deveria dedi-
car parte de seu tempo a ler os ro-
mances de Georges Simenon e Aga-
tha Christie. Alguns riem desta afir-
mação, não fazendo mais do que
provar que, se lhes falta leitura, pelo
menos lhes sobra estultícia desses.
Pois, ao ler algumas obras destes
dois autores(que quase sempre tra-
tam de crimes e mistérios policiais
da França e da Inglaterra entre as
décadas de 1920 e 1970.  Exata-
mente, aquele período no qual as
classes proprietárias começaram a
entregar os anéis para não perder
os dedos. É impressionante como,
em muitas das obras dos dois au-
tores citados, observa-se a impla-
cável ação do fisco, o empobreci-
mento da velha elite, devido a in-

flação. A decadência de famílias
tradicionais, a distribuição força-
da de renda e ascensão, dura e pe-
nosa, de novos figurantes, alguns
semianalfabetos.

Sem dúvida, para perceber
tudo isto é preciso ter alguma in-
formação e, principalmente saber
ler. Mas, o significado

que importa é responder rapi-
damente a pergunta antes feita:
quais as medidas práticas adota-
das pela "social democracia" para
atingir seus objetivos? Elas são vá-
rias e de variada natureza, mas
entre as principais pode ser citada
a seguinte: retirar do Estado o pa-
pel de indutor e orientador da polí-
tica de investimentos e transformar
o particular em gerente de ativida-
des empresariais, o que é efetivado
seja através de medidas de caráter
macroeconômico, seja através de
concessões de serviços públicos à
iniciativa privada. Entre parênte-
ses, este é um dos graves proble-
mas; entretanto hoje pelo Brasil,
onde, pelas características de seu
desenvolvimento econômico, o
Estado/Governo adquiriu di-
mensões gigantescas e tornou-
se, por diversas razões, pratica-
mente inadministrável. Logo, o
que precisamos, para reconstruir
o Brasil, é tornar as empresas pú-
blicas em empresas privadas.

João Ribeiro Junior, ad-
vogado (USP), docente
de Direito Constitucio-
nal, Teoria Geral do Es-
tado e Ciência Política,
de História, doutor em
Educação, mestre em Fi-
losofia (Unicamp)

Por que votar em Helinho
para deputado estadual?

(Rami) e a apresentação da
nova 'Caderneta da Gestan-
te' são exemplos dos des-
montes. Essas ações apre-
sentadas pelo governo Bol-
sonaro representam o retro-
cesso das políticas integrais
de atenção à saúde da mu-
lher e gestante, onde o pa-
pel do acompanhamento

dessa mulher por uma equipe mul-
tiprofissional é ignorado e práticas
comprovadamente não eficazes são
incentivadas.

A Rede Cegonha acompanha-

va a mulher de forma integral, ga-
rantindo assistência obstétrica no
pré-natal, parto, puerpério e ao seu
bebê até dois anos de idade por uma
equipe multiprofissional. A implan-
tação desse cuidado reduziu a mor-
talidade materna, neonatal e infan-
til, incentivou  o parto humaniza-
do e intensificou a atenção integral
à saúde da mulher.

Não dá para fazer acompa-
nhamento apenas por um profissi-
onal ou com um olhar engessado.
A saúde da mulher é ampla e ne-
cessita do olhar permanente em suas
escolhas, seja na opção da oferta de
todos os tipos de contraceptivos, ou no
acompanhamento desde o início da
gestação. Só com olhar multipro-
fissional voltaremos a ter redução
nas mortes das mães brasileiras.

Alexandre Padilha, médi-
co, professor universitário
e deputado federal (PT-SP)

Porque Helinho éPorque Helinho éPorque Helinho éPorque Helinho éPorque Helinho é
um líder porum líder porum líder porum líder porum líder por
excelência, queexcelência, queexcelência, queexcelência, queexcelência, que
conhececonhececonhececonhececonhece

Pedro Luis Aguiar

Na semana passada,
Helinho Zanatta teve oficial-
mente registrada a sua can-
didatura a Deputado Estadu-
al na eleição do próximo dia 2
de outubro. Ele concorre a
uma das 94 vagas à Assem-
bleia Legislativa de São Pau-
lo. Ao tomar conhecimento dessa in-
formação, pus-me a refletir sobre al-
gumas razões objetivas que nos le-
vassem a votar em Helinho Zanatta.
E, com base nesse pensamento, deci-
di escrever.  Cheguei a uma conclu-
são: especialmente para nós, residen-
tes em São Pedro, Charqueada, Pira-
cicaba e nos outros 21 municípios da
Região Metropolitana de Piracicaba,
essa candidatura traz uma oportu-
nidade única de elegermos um de-
putado que, de verdade, nos re-
presente no Estado de São Paulo.

E por que digo isso?
Porque Helinho conhece, de

fato, as necessidades dos nossos
municípios. Afinal, ele governou
com sucesso, por 16 anos, Charque-
ada e São Pedro por dois manda-
tos consecutivos em cada uma des-
sas cidades e foi o primeiro presi-
dente da Aderp (Agência de Desen-
volvimento Político e Econômico da
Região de Piracicaba), em 2007,
entidade embrionária da Região
Metropolitana de Piracicaba.

Porque Helinho é um político
diferenciado. Empresário do agro-
negócio bem-sucedido, ele sempre
vislumbrou um modo mais pragmá-
tico de fazer política, ou seja, menos
promessas e mais resultados. Com
certeza, Helinho, como deputado, irá
priorizar a apresentação de projetos
consistentes e de larga abrangência
econômica e social e não ficará so-
mente à mercê do repasse de recur-
sos provenientes de emendas parla-
mentares. Claro, elas têm importân-
cia, mas não satisfazem às necessi-
dades mais prementes dos municí-
pios, uma vez que seus valores são
normalmente muito menores ante
os valores que podem decorrer de
projetos mais abrangentes.

Porque Helinho é um líder por
excelência. Assertivo, ele é movido
a desafios e decide rapidamente o
que tem que ser feito, buscando
sempre resultados que beneficiem
a população, em tudo que faz.
Quem o conhece, quem com ele con-
viveu ou trabalhou, como é o meu
caso, que fui secretário de Governo
em seu segundo mandato na Pre-
feitura de São Pedro, pode atestar
isso com total segurança.

Porque Helinho é um gestor
competente e com visão de futuro.
Sempre deu provas disso. Após sa-
near as finanças municipais e orga-
nizar a máquina pública em São Pe-
dro no início de seu primeiro man-
dato, concomitantemente implemen-
tou um efetivo planejamento com
projetos e ações de curto, médio e lon-
go prazos, com a participação da po-
pulação. Nascia a Agenda 2025. Já
com parte dos recursos financeiros
no caixa municipal para realizar in-
vestimentos, era absolutamente ne-
cessário buscar mais recursos nas
esferas federal e estadual para fazer

face aos projetos programa-
dos. Helinho começou a sua
abnegada peregrinação pe-
los corredores do Executivo
e do Congresso em Brasília e
junto ao Governo do Esta-
do. Não me recordo de uma
única vez que tenha voltado
decepcionado dessas mara-
tonas. Pelo contrário, trazia

no semblante a expressão do sucesso
e o entusiasmo pela conquista de
mais verbas para poder atender aos

projetos que beneficiaram a nossa
gente em seus mandatos.

Não à toa, sua performance
ganhou as fronteiras e, merecida-
mente, Helinho foi escolhido como
o melhor prefeito do Brasil pelo Ín-
dice FIRJAN (Federação das In-
dústrias do Rio de Janeiro) por três
vezes consecutivas. E mais, em
2021, com base em dados de 2020,
em levantamento realizado pelo
Grupo Bandeirantes em parceria
com o Instituto Áquila, São Pedro
voltou a se destacar: foi a primeira
colocada na mesorregião de Pira-
cicaba, divisão que inclui 26 cida-
des, no índice de Gestão Municipal
Áquila (IGMA), que monitora o em-
prego, a renda, a educação e a saúde
de todos os municípios brasileiros.

Também, porque Helinho é uma
pessoa perseverante e determinada
na defesa das causas a que se pro-
põe. Costumo dizer que "Helinho não
entra para perder" e, tenho certeza,
ele continuará lutando com todas as
suas forças para se eleger, o que lhe
permitirá, como deputado estadual,
fazer valer o seu propósito de contri-
buir para a melhor qualidade de vida
da nossa população. Exemplos para
bem ilustrar a sua competência não
faltam, como a adoção de políticas
públicas implementadas e bem-suce-
didas nos seus mandatos em São
Pedro em relação à saúde, à educa-
ção, ao saneamento básico, à habita-
ção e à infraestrutura urbana, para
dizer o mínimo.

E, seguramente, porque não ire-
mos nos surpreender se, a exemplo
de sua bem-sucedida atuação à fren-
te do Poder Executivo, já no seu pri-
meiro mandato como deputado es-
tadual, Helinho despontar como um
dos representantes mais ativos de
toda a Assembleia Legislativa pau-
lista, a nosso bem e de toda a Região
Metropolitana de Piracicaba. Creden-
ciais para isso não lhe faltam.

Ao finalizar, como profissional
da área de comunicação, permito-
me compartilhar da feliz definição
do mote que norteia a sua campa-
nha: "A força de quem faz". E nem
poderia ser diferente. De fato, He-
linho Zanatta faz.

Pedro Aguiar, profissional de
relações públicas, marke-
ting, jornalista, foi Secretá-
rio de Governo da Prefeitu-
ra de São Pedro (2017/2020)
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Participantes elogiam passeio ciclístico
EEEEEVENTOVENTOVENTOVENTOVENTO

CASAS E APARTAMENTOS

APT. SEMI NOVO:  1  dorm. com armário em-
butido,  copa/cozinha, sala, área de serviço,
garagem e portão eletrônico. R$ 220.000,00
(M.)

APT. CENTRAL TÉRREO:  1 suíte + wc social,
sala, cozinha, área de serviço, pequeno quintal
e estacionamento. R$ 300.000,00 (todo re-
formado e mobiliado) - V/C.

APT. CENTRO CALDAS NOVAS /GO:  1 quar-
to, (2º  opcional),  w c social, sala com saca-
da, cozinha, área de serviço, 1 vaga, eleva-
dor. R$ 130.000,00. (L.)

APT. PRAIA GRANDE BOQUEIRÃO:  1 quarto,
banheiro, sala com sacada, cozinha, área servi-
ço, 1 vaga, elevador. 500 metros da praia, próxi-
mo ao centro comercial. R$ 190.000,00 (L)

CASA NOVA EM CONDOMINIO Excelente casa
térrea, com 3 dorm. (1 suíte), w.c. social, sala
para 2 ambientes, escritório, varanda, cozi-
nha planejada, área de serviço, quarto e ba-
nheiro externo, 3 vagas cobertas + 2 desco-
bertas, área gourmet, aquecimento solar, óti-
mo acabamento. R$ 830.000,00 (C/F).

CASA JD. PORANGABA:  Parte térrea: abrigo,
sala, cozinha, lavabo. Parte Inferior: 1 suíte + 1
quarto, área de serviço, despejo e quintal gran-
de. R$ 300.000,00 (K.S).

CASA VISTA PARA LAGO: Térreo:  Sala de jan-
tar, sala de tv e sala para lanchar ambas com
magnifica vista, lavabo, cozinha, área de ser-
viço e abrigo. Inferior: 3 dorm. (1 suíte), w.c.
social, varandas, piscina, churrasqueira e
quintal. R$ 590.000,00 (R.S.)

CASA SEMI NOVA:  3 dormitórios (1 suíte),
w.c. social, sala para 2 ambientes com sa-
cada, cozinha americana, área de serviço,
salão com pia, fogão á lenha e churrasquei-
ra,  banhei ro,  p isc ina,  garagem (2) .  R$
565.00,00 (B.B)

SOBRADO: Superior: 3 dorm. gdes, todos
com A/E ( 2 suites), 1 estúdio, ar condiciona-
do, mezanino, varandas com vista panorâ-
mica; Térreo: 3 amplas salas com ar condi-
cionado e varanda, lavabo, cozinha gd. com
armários, copa, garagem (4+ 3), edícula ,
churrasquei ra,  p isc ina e quinta l .  R$
780.000,00 (L/V).

CASA TÉRREA JD. PORANGABA: 3 dorm.
(1 suite), w.c. social, lavabo, sala para 2
ambientes, cozinha, área de serviço, abri-
go, amplo quintal com quarto, banheiro e
salão+ quiosque. R$ 550.00,00 (M.B.)

TERRENOS
Área Comercial: 1.363 m2 - ótimo local, 3
frentes - R$ 2.300.000,00 (B)
Terreno Jd. California  -   274 m2 - R$
120.000,00 (D)
Terreno na Avenida: 678 m2, 2 frentes: R$
400.000,00 (N.C.)
Terreno Iporanga - 410,00 m2 (aclive) - R$
210.000,00 (W.R)
Terreno Comercial: 445 m2 - R$ 170.000,00
(JS)
Área prox. Relógio do Sol: 1.100m2 - R$
550.000,00 (J.S)
Terrenos  Comerc ia l :  288 m2 -  R$
130.0000,00 (JS)
Terreno Jd. Porangaba: 308 m2, declive,
com vista. R$ 90.000,00 (V.N)
Terreno Jd. Porangaba:  317 m2, murado.
R$ 175.000,00 (M.C.P)
Terreno Comercial: 450m2, declive. R$
180.000,00 (A.M)
Área Comercia l :  1.156 m2, p lana.  R$
760.000,00 (W.M.)

CHÁCARAS   PRONTAS
LOT. CAMARGO: Chácara de 5.000 m2, com
excelente residência de 3 dorm. (1 suíte),
todos com armários embutidos, w. c. soci-
al, lavabo, sala de estar com lareira, sala
de jantar, cozinha com armários, varandas
em L, piscina, quiosque com churrasquei-
ra, play ground, campo de futebol, canil,
horta,  casa para caseiro e quarto de ferra-
mentas. R$ 795.000,00 (V.)

CHACARA PRIMAVERA: Excelente chácara,
gramada + paisagismo, ótima casa com 7
dorm., suítes, salas, varandas, área gour-
met, abrigos, dep. emp., horta, pomar pro-
duzindo, pérgola, etc. R$ 920.000,00.

CHÁCARA ÁGUAS CLARAS:   5.000 m2, toda
gramada, casa em tijolos à vista com 3 dormi-
tórios, 2 banheiros, sala de TV com lareira,
sala de jantar, cozinha, dispensa, área de ser-
viço, piscina, poço semi artesiano,  fundos para
área verde R$ 550.000,00 - (C)

CHÁCARA SÓ TERRA: 5.000m2, plana, Lot.
Primavera R$ 200.000,00.

Saída aconteceu no largo da Igreja Santo Antonio e percurso de cerca de 38 km evidenciou as belezas da serra do Itaqueri
Domingo, por volta das 7h,

temperatura na casa dos 9 graus,
um vento gelado e o sol com aquela
"preguiça" de aparecer. Para mui-
tos, cenário ideal para ficar embai-
xo das cobertas, mas não foi esta a
opção de aproximadamente 400
ciclistas e outro grupo significativo
de pessoas que trabalhou na orga-
nização e estrutura do passeio ci-
clístico #vemprasaopedro, organi-
zado pela Prefeitura para celebrar
a Semana Municipal de Ciclismo.

A saída aconteceu no largo
da Igreja Santo Antonio, no alto
da serra. O percurso, de aproxi-
madamente 38 km, evidenciou
as belezas da serra do Itaqueri.
Para recepcionar os ciclistas
antes da saída, um café da ma-
nhã caprichado e música.

O grupo de ciclistas participan-
tes foi bem eclético: experientes  e
novatos, participantes de grupos de
pedal, "solos" e muitos em família,
como Raquel Romonsini, o marido
Rogério e o filho Benício, que aca-
bou de completar 2 anos. "Eu e meu
marido nos conhecemos no pedal,
então já está no sangue", disse Ra-
quel, que veio de Salto para partici-
par do passeio, sobre a paixão do
filho pela bicicleta. Ele não percor-
reu todo o percurso, mas antes da
saída explorou todo o trecho em
sua bicicleta sem rodinhas.

Isaac, também de 2 anos, pro-
vavelmente foi o participante mais
fotografado ou filmado do passeio.
"Muitas pessoas pediram para fa-
zer foto dele", conta a mãe, Norma
Torres, que pedalou todo o percur-
so com o filho na cadeira apropria-
da para o transporte de crianças.
Moradora de São Pedro há pouco
tempo, Norma disse que sempre
pedala e tem o hábito de levar o

filho, mas este tipo de passeio, em
trilhas, foi o primeiro dos dois jun-
tos. "Foi incrível e encantador",
definiu. Depois de enfrentar algu-
mas seqüelas da Covid, o passeio
ganhou um sentido especial.  "Re-
tomei as atividades com acompa-
nhamento médico e foi muito im-
portante voltar a pedalar", disse
Norma, que revelou também que
conheceu muitas pessoas no traje-
to. "Já entrei para um grupo de
pedal e vai dar para fazer outros
passeios", comemorou.

De Marília, Flávio Nóbrega
participou do passeio com um de-
safio a mais: a sua bicicleta é fixa, o
que significa que tem apenas uma
marcha e não tem roda livre. Em
uma bicicleta convencional, se
você deixar de pedalar, a roda
continua girando, mas em uma
fixa isso não acontece.  Se esti-
ver pedalando e parar, a bici-
cleta freia, o que transforma os
pedais em um sistema de freios.

"Fiquei sabendo do passeio
pelas redes sociais e decidi encarar
este desafio. Com a bicicleta fixa,
você não pode parar de pedalar",
disse Flávio, que ao final do per-
curso aprovou o resultado. "Foi
muito legal, adorei", disse.

Em um levantamento infor-
mal, os organizadores do pas-
seio que teve o percurso inteiro
sinalizado identificaram ciclistas
entre 5 e 71 anos que percorre-
ram o trecho de asfalto e terra.

Quem também aprovou o pas-
seio foi José Carlos do Prado Oli-
veira, o Zé, do grupo Pedal Turma
do Zé. Parceiro na organização, ele
reuniu mais de 17 grupos de pe-
dal de Charqueada, Águas de
São Pedro, Santa Maria, Torri-
nha, Piracicaba, Botucatu, Rio

Claro, São Paulo, Itu e Brotas,
para participar do evento. "Foi
nota 1.000. Este tipo de atividade
não pode parar e a presença de vá-
rios grupos mostra isso".

Grupos ou ciclistas de Cam-
pinas, Hortolândia e Ipeúna
também participaram. Na che-
gada, todos receberam uma
medalha de participação.

Karina Riggo da Silva, da Loja
CVC de São Pedro, uma das patro-
cinadoras dos vários prêmios sor-
teados entre os participantes, apro-
vou a iniciativa. "Esse foco no tu-

rismo da cidade foi ótimo. Aprovei
como patrocinadora e como uma
pessoa que adora pedalar. Foi ba-
cana também contar com toda esta
estrutura", disse.

BELEZAS NATURAIS -
O caráter turístico do evento foi
destacado também pelo prefeito
Thiago Silva, que acompanhou
a saída do passeio. "Este tipo de
programação evidencia as be-
lezas naturais de São Pedro e
s e u s  a t r a t i v o s  t u r í s t i c o s ,
além de incentivar a prática
da atividade física e a convi-

vência entre diferentes perfis de
ciclistas",disse.

Secretário de Governo e co-
ordenador de Esportes, Claudi-
nei Arruda agradeceu todos os
que contribuíram para a estru-
tura do evento. "O apoio da
Guarda Civil Municipal, das Se-
cretarias de Saúde, Educação,
Obras, Coordenadorias de Es-
portes e Lazer e de Trânsito
foi fundamental para o su-
cesso do passeio, que já co-
meça a ser pensado para o
próximo ano", afirmou.

PASSEIO SOLIDÁRIO -
Outro diferencial da atividade foi
o caráter solidário. Os ciclistas doa-
ram leite longa vida,o encaminhado
para o Fundo Social de Solidariedade e
na chegada foi comercializado almo-
ço, também com parte da renda
revertida para as ações do Fundo.

APROVAÇÃO DO PÚBLI-
CO - Em uma avaliação respondi-
da pelos participantes, os ciclistas apon-
taram como ponto positivo do passeio
principalmente a organização, item
que recebeu avaliação positiva de
99,5% dos que responderam.

Grupo de ciclistas participantes foi bem eclético: experientes e novatos, participantes de grupos de pedal, "solos" e muitos em família

Matheus Gasparim/Prefeitura de São Pedro
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Espaço Amora realiza
segunda edição do Amora Mix

Com o intuito de fomentar
a cultura, as artes, a interação
social, as boas práticas ecológi-
cas e alimentares, o Espaço
Amora (espaço cultural dentro
do Restaurante Amora) realiza
neste sábado (27) a segunda edi-
ção do evento Amora Mix.

Com grande sucesso de públi-
co na primeira edição, com a pre-
sença de mais de 100 pessoas du-
rante o dia todo de atividades, o
Espaço Amora faz sua segunda
versão do evento que acontece
mensalmente no local.

Haverá a Livraria Expres-
sa, com livros à venda; o Bre-
chó Amora, com roupas alter-
nativas e descoladas; exposição
das pinturas "Berros de Arte em
Tempos de Guerra" de Salinê, na

Sala Marjorie Sonneschein, e
uma gama de palestras nos espa-
ços internos e externos. Logo pela
manhã, Haroldo Botta vai falar
sobre a prática do Feng Shui, que
trata da energia dos cômodos e
da disposição do mobiliário. O
tarólogo e artista André Mardou-
ro, que fez muito sucesso no Amo-
ra Mix do mês passado, vai circu-
lar pelo espaço fazendo leituras
com o Tarot de Marselha. Passa-
do o almoço, que poderá ser fei-
to no próprio Restaurante Amo-
ra, com seus pratos vegetaria-
nos e veganos, e que terá um
cardápio especial para o evento,
o cineasta e ativista Stevan
Lekitsch vai falar sobre "A Se-
xualidade na Tela e a História
do Cinema LGBTQIA+".

Em seguida, as psicólogas
Camila e Cláudia Cordeiro vão
falar sobre a "Estimulação Cog-
nitiva para Manter uma Mente
Ativa", principalmente para o
pessoal da Melhor Idade. Após, é
a vez da terapeuta holística e escri-
tora Luzia Stocco falar sobre e de-
monstrar suas terapias humanis-
tas: reiki, massoterapia, refle-
xologia podal, entre outras.

E, a partir das 20h, no jardim,
para encerrar as atividades, uma
contação de histórias com a atriz
Mônica Estela, seguida de um show
de MPB, Bossa Nova e Jazz com
André Castanho. O Espaço Amora
de Arte e Cultura fica na rua Joa-
quim Teixeira de Toledo, 754, área
central de São Pedro. Mais infor-
mações: (19) 92001-6872.

Divulgação
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Última audiência pública do
Plano Diretor será no dia 30

DDDDDISCUSSÃOISCUSSÃOISCUSSÃOISCUSSÃOISCUSSÃO

Esta publicação custou R$ 450,00 aos cofres públicos

"O Plano Diretor é um instrumento jurídico que dá norte ao
crescimento do nosso município", explica o prefeito Thiago Silva

Após oficinas e uma audiên-
cia pública, o resultado da parti-
cipação da população com con-
tribuições para a revisão do Pla-
no Diretor será apresentada
em audiência pública marca-
da para as 15h do dia 30 de
agosto, na Câmara Municipal.

Na primeira audiência públi-
ca, realizada no dia 5, foram
apresentadas 34 propostas de al-
teração da lei complementar nº
67, de 29 de dezembro de 2010.
O Plano Diretor é uma impor-
tante ferramenta que norteia o
crescimento urbano do muni-
cípio para os próximos 10 anos.

"O Plano Diretor é um ins-
trumento jurídico que dá norte
ao crescimento do nosso mu-
nicípio. Como a lei em vigor é
de 2010, foi preciso pensar nas
propostas com a realidade que
vivemos hoje e que projetamos
para o futuro, com foco no cres-
cimento e nas oportunidades,
além da inclusão de ações e pro-
jetos de curto e médio prazo", dis-
se o prefeito Thiago Silva.

Conduzido por Bento
Guastali, do Ibade (Instituto
Brasileiro de Assessoria de De-
senvolvimento), que assesso-
ra a Prefeitura na renovação

Na primeira audiência pública, 5, foram apresentadas 34 propostas de alteração da lei complementar 67, de 29 de dezembro de 2010

do Plano Diretor, todo o proces-
so abordou temas importantes
como zoneamento, padrões de
construção, desenvolvimento
sustentável e aspectos ambientais.

Quando o processo for finaliza-
do, com encaminhamento, análise e
aprovação pelo Legislativo, o muni-
cípio terá normas e diretrizes para
organizar o desenvolvimento e ex-
pansão territorial. "É um instrumen-
to básico do processo de planejamen-
to municipal para a implantação da
política de desenvolvimento urbano,
norteando a ação dos agentes públi-
cos e privados", explicou Guastalli.

Entre os temas debatidos es-
tão instrumentos da política urbana,
ordenamento territorial, instru-
mentos urbanísticos de regulação para
intervenção do solo e objetivos das
diretrizes da política urbana.

Nesta audiência as propostas
serão apresentadas e apreciadas para
elaboração da minuta do novo Plano
Diretor, que deve ser atualizado a
cada 10 anos. A atualização está
prevista no Estatuto das Cidades,
uma lei federal. Outras informa-
ções sobre o Plano Diretor podem ser
conferidas em www.saopedro.
sp.gov.br/plano-diretor.

Divulgação
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Parceria da Eixo e Emprego
e Renda oferece curso
gratuito de qualificação

A Eixo, em parceria com a Pre-
feitura de São Pedro, por meio da
Coordenadoria de Emprego e Ren-
da, oferece curso de qualificação
profissional gratuito para todos os
interessados. A pré-inscrição para
o programa Qualificar acontece no
dia 31 de agosto, quarta-feira, das
9h às 11h30 e das 13h30 às 16h, na
Câmara Municipal. Há 30 vagas
disponíveis. Os temas abordados
são postura profissional e traba-

lho em equipe, mercado de traba-
lho, elaboração de currículo, aten-
dimento ao cliente e NR-12 - Segu-
rança no Trabalho em Máquinas
e Equipamentos. As aulas vão
acontecer de 26 a 30 de setem-
bro, segunda a sexta-feira, das
8h às 12h, no auditório da Se-
cretaria de Educação. Será ofe-
recido vale-transporte. Os inte-
ressados devem ir à Câmara no
dia 31 com RG e CPF.
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São Pedro recebe qualificação no
Programa Município VerdeAzul
Municípios que receberam a qualificação nível 2, como São Pedro,
foram anunciados na terça-feira, 23, em cerimônia em São Paulo

São Pedro foi um dos 68 mu-
nicípios do Estado de São Paulo a
receber a qualificação nível 2 do
Programa Município VerdeAzul
(PMVA), coordenado pela Se-
cretaria Estadual de Infraestru-
tura e Meio Ambiente.

O Ranking Ambiental Paulis-
ta, que destaca ações realizadas pe-
los municípios na implementação
de políticas públicas e ações sus-
tentáveis, começou a ser divulga-
do na segunda-feira, dia 22.

Os municípios que recebe-
ram a qualificação nível 2, como
São Pedro, foram anunciados
na terça-feira, 23, em cerimônia
realizada em São Paulo e acom-
panhada pelo coordenador de
Meio Ambiente de São Pedro,
Rogério Bosqueiro e pela respon-
sável da divisão de planejamen-
to e articulação socioambiental
da Coordenadoria, Paula Gon-
çalves da Fonseca e Souza.

"Essa qualificação é mais
um marco importante para o
Meio Ambiente de São Pedro.
Foram várias as ações realiza-
das que podem ser destaca-
das, como a inauguração do
Centro de Educação Ambien-
tal  e  o  início  da construção
do Viveiro Municipal, medi-
das que serão consideradas
no próximo ranking", disse o
prefeito Thiago Silva.

"O Programa VerdeAzul é
um indutor de políticas públi-
cas municipais e indica as dire-
trizes para o município execu-
tar sua gestão ambiental com
responsabilidade. Manter a qua-
lificação, obtida pela primeira
vez em 2019, é uma conquista
importante para  São Pedro",
destaca o coordenador.

"O ranking foi divulgado
com base em relatórios das
ações realizadas entre 2020 e
setembro de 2021. Depois dis-
so, muitas conquistas foram al-

Coordenador de Meio Ambiente, Rogério Bosqueiro, prefeito Thiago Silva e responsável da divisão de
planejamento e articulação socioambiental, Paula Souza, com o prêmio e o certificado da qualificação

cançadas e demandas atendi-
das, o que nos dará ainda mais
vantagens no próximo ciclo",
completa Paula.

"É importante destacar que
as diretivas do programa esta-
dual norteiam as políticas pú-
blicas municipais, mas sempre
vamos considerar a realidade
local para pautar ações e agir",
complementa Bosqueiro.  "A sa-
tisfação dos munícipes com as
ações realizadas sempre vai ser
o melhor indicativo para nós",
disse o coordenador.

DIRETIVAS - Lançado em
2007 pelo Governo do Estado, o
Programa Município VerdeAzul
tem o objetivo de medir e apoiar
a eficiência da gestão sustentá-
vel com a descentralização e
valorização da agenda ambien-

tal nos municípios. Para que um
município seja qualificado é ne-
cessário atingir a pontuação
mínima, considerando as notas
obtidas em 10 diferentes direti-
vas: Município Sustentável, Estru-
tura e Educação Ambiental, Con-
selho Ambiental, Biodiversidade,

Gestão das Águas, Qualidade do
Ar, Uso do Solo, Arborização
Urbana, Esgoto Tratado e Resí-
duos Sólidos.  As notas mais al-
tas de São Pedro foram nos itens
Resíduos Sólidos, Conselho Ambi-
ental, Esgoto Tratado e Estrutura
e Administração Ambiental.

Matheus Gasparim/Prefeitura de São Pedro

Democracia?
Iniciaram-se as

eleições de 2022 e, ao
que parece, o ministro
Alexandre de Moraes
irá no limite constitu-
cional enforcar os "gol-
pistas". Mas vale colo-
car o dedo no olho
para evitar que o ou-
tro não coloque? Pular
as regras em nome da
Lei? Já assistimos a
esse filme, Bolsonaro já
era para estar preso, pelos di-
versos crimes, absurdos e ar-
roubos inconstitucionais, além
de crimes de responsabilidade.

Mas não foi preso por qual
motivo?

Não há estatura moral nas
instituições para fazer isso. Simples.
Fora o medo de membros do Exér-
cito Brasileiro darem mais um
golpe ou ao menos tentar...

Mas vamos à nossa Demo-
cracia, e vou falar do partido
comunista:

Um milhão e setecentos mil
reais é o que o deputado federal
Orlando Silva vai gastar nessas
eleições. Surreal, né? O comunis-
mo mudou mesmo... Mais inexpli-
cável ainda é como uma candidata
a deputada federal, sem patrimô-
nio, recebe 2.4 milhões de reais
para fazer campanha...

Não faz sentido, isso não é
nem comunismo, muito menos

igualdade... O PCdoB
virou uma coopera-
tiva eleitoral? É razo-
ável?

A verdade que o
Ministro do STF Ale-
xandre deveria se
preocupar em fazer
cumprir a Lei Eleito-
ral, mas também
apurar essas contas,
ou só vale contra o
bolsonarismo?

Sou "ainda" filiado ao
PCdoB, aguardando algum
membro com condições de me
excluir ou refutar o que apre-
sento. Está errado! 4 milhões em
2 candidaturas! Isso não é de-

mocracia, não é liberdade, não
é justiça.

Convido a direção estadual
do PCdoB a se manifestar, Ro-
vilson, André Bezerra, Orlando
Silva... Não sejam o que dizem
que combatem...

F r a n c y s  A l m e i d a ,
advogado, do PCdoB
em Piracicaba

Convido aConvido aConvido aConvido aConvido a
direção estadualdireção estadualdireção estadualdireção estadualdireção estadual
do PCdoB a sedo PCdoB a sedo PCdoB a sedo PCdoB a sedo PCdoB a se
manifestarmanifestarmanifestarmanifestarmanifestar
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Como garantir uma cidade
mais sustentável?

A Coluna "Ecoar - a voz do meio ambiente" é uma iniciativa da Coordenadoria de Meio
Ambiente da Prefeitura de São Pedro. Conte o que está achando ou dê sugestões através
do Instagram @meioambientesaopedro ou e-mail: meioambiente@saopedro.sp.gov.br

ALUGO APTO.
Ubatuba na Praia Grande. F. (19)
3481-6112/ 9 9759-9092.
-------------------------------------------
VENDO OU TROCO.
Salão comercial (antigo cho-
ppão), em frente à lava rápida
Tio Zé, a 150 mts da matriz com
670 mts de área coberta. Tel.
(19) 3483-2136 ou 9.9736-2029.
-------------------------------------------
VENDO OU TROCO
 Apartamento com 2 dorm. Sala
cozinha banheiro no Bairro Dois
Córregos em Piracicaba tratar
(19) 9.9665.8116.
-------------------------------------------
VENDO
Terreno 10x30 em Piracicaba,
R$ 155.000,00, Rua João Gime-
nes, Jardim das Flores, ao lado
do 373. Fone (19) 99827-1101.

INSTRUMENTOS MUSICAIS.
E acessórios novos e usados,
conserto, compra, vende e tro-
ca. Ficha Som Usados. F. (19)
3483-2136.
-------------------------------------------
APARELHAGENS E CAIXAS.
Som, profissionais e residenci-
ais, usados, compra, vende, tro-
ca e loca. Ficha Som Usados. F.
(19) 3483-2136.

GRAVAÇÕES DE.
Fitas K7 e Discos de Vinil p/ CD/
PENDRIVE e VHS p/ DVD. F. (19)
3483-2136.
-------------------------------------------
VENDO TVs.
Usadas. F. (19) 3483-2136.
-------------------------------------------
VENDO ÓRGÃO.
Minami MDX15, série ouro, com
banqueta, ótimo estado. F. (19)
3483-2136.
-------------------------------------------
COMPRO.
Teclado e Violão usado - Ficha
Som (19) 3483-2136 ou (19)
9.9736-2029.
-------------------------------------------
VENDO
Bazar Completo. Tratar fone:
(19) 9.9997-5959.

A palavra sustentabilida-
de é familiar para você? Seu
significado vem justamente de
sustento, ou seja, garantir
durabilidade, futuro para al-
guma ação ou projeto.

A sustentabilidade é basea-
da em um tripé clássico, sendo
ele economia, meio ambiente e
sociedade. Estes elementos devem
se desenvolver juntos, sem que
um prejudique o outro. Quando
uma atividade econômica permi-
te o desenvolvimento financeiro
e social de uma comunidade, mas
danifica o meio ambiente, cons-
tatamos que essa atividade
não é sustentável. Toda a po-
luição, contaminação e explo-
ração desmedida afeta o equi-
líbrio dos ecossistemas e conse-
quentemente nos afeta, uma vez
que estamos inseridos nele.

Este momento nos convida
a refletir. Será que vivemos de
maneira sustentável? Engana-se
quem pensa que viver de forma
sustentável é usar apenas produ-
tos de marcas com selo verde e que
possuem eco marketing. Isso sem
dúvida é interessante, mas não é
viável para toda a população.

Vivemos com diferentes re-
alidades sociais e financeiras.
Temos costumes e tradições di-
versas. Viver de maneira susten-
tável é incluir em nossas ativi-
dades cotidianas o senso crí-
tico em relação ao próximo, ao
meio ambiente, e a nós mes-
mos. Devemos tomar atitudes
que respeitem nossa comuni-
dade e termos consciência de
nossas responsabilidades.

Uma sociedade comprome-
tida com a sustentabilidade constrói
uma cidade com essa característica.
A gestão pública é uma ciência com-
plexa, composta por inúmeros seg-
mentos que devem ser geridos
levando em consideração as ca-
racterísticas de cada região.

Uma forma encontrada de
avaliar a gestão ambiental dos
municípios do Estado de São
Paulo foi por meio do Programa
Município Verde Azul (PMVA).

 B B B B BAZAR DAZAR DAZAR DAZAR DAZAR DAAAAA
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Dia 10/09/2022

Artigos semi novos
a partir de R$ 1,00

Maria Francisca M. Matarão,174
Vila Nova-São Pedro

Uma sociedadeUma sociedadeUma sociedadeUma sociedadeUma sociedade
comprometidacomprometidacomprometidacomprometidacomprometida
com acom acom acom acom a
sustentabilidadesustentabilidadesustentabilidadesustentabilidadesustentabilidade
constrói umaconstrói umaconstrói umaconstrói umaconstrói uma
cidade com essacidade com essacidade com essacidade com essacidade com essa
característicacaracterísticacaracterísticacaracterísticacaracterística

O PMVA funciona em ciclos com-
postos por 2 anos. A avaliação é
feita levando em conta 10 direti-
vas: Arborização Urbana, Biodiver-
sidade, Conselho Ambiental, Ges-

tão das Águas, Estrutura e Educa-
ção Ambiental, Esgoto Tratado,
Resíduos Sólidos, Município Sus-
tentável, Qualidade do Ar e Uso do
Solo, as quais são compostas de
diversas metas que o município
deve cumprir, com a criação de leis,
programas e campanhas.

Esse programa é um indutor
de políticas públicas, ou seja, ele
incentiva os municípios a realiza-
rem ações que garantem maior cui-
dado e atenção com o meio ambiente.
Permite que a gestão ambiental do
município trabalhe alinhada com
todo o Estado, uma vez que o tra-
balho coletivo possui maior força e
garante o sustento ao longo do tempo.

A gestão ambiental é apenas
uma peça do quebra-cabeça da ges-
tão pública, que deve trabalhar em
conjunto, por meio de parcerias
pacíficas, entre os setores públicos,
sociedade civil e o setor privado.

Participar dos conselhos mu-
nicipais, audiências públicas e es-
tar em contato com os setores da
prefeitura são maneiras de partici-
par da construção de cidades cada
vez mais sustentáveis.

Esperamos que essa provoca-
ção desperte em você o sentimento
de compromisso e responsabilida-
de para um futuro que seja ambi-
entalmente correto socialmente jus-
to e economicamente viável.

Paula Gonçalves da Fonse-
ca e Souza é colaboradora
técnica da divisão de pla-
nejamento e articulação
socioambiental
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FALECIMENTOS

FALECIMENTOS

SR.ANTONIO DOMICIANO MO-
REIRA faleceu ontem na cidade
de São Pedro contava 86anos
de idadeEra filho dos finados
Sr.Pedro Domiciano Moreira e
da Sra.Amalia de Jesus.Deixa
os filhos:Antonio Carlos, Pedro,
Angela ,Vicente,José ,Luiz
,Clara,Antonio e Maria Helena
.Deixa netos, bisnetos e de-
mais parentes. O seu sepul-
tamento deu se ontem sain-
do a féretro as 17:00 h do Ve-
lório Municipal de São Pedro
seguindo para o Cemitério da-
quela localidade onde foi inu-
mado em jazigo da família. À fa-
mília e amigos enlutados os
sentimentos e pesar do GRU-
PO BOM JESUS FUNERAIS

JOVEM: VITOR GABRIEL FER-
NANDES DE MORAES faleceu no
dia 20/08 na cidade de São Pe-
dro contava 18 anos de idade e
era filho do Sr.André Luis Dias
de Moraes e da Sra.Nisley Apa-
recido Fernandes. Deixa irmãos,
sobrinhos, demais parentes e
amigos.O seu sepultamento
deu se dia 21/08 saindo a fére-
tro as 13:00 h do Velório Munici-
pal de São Pedro – sala 1 se-
guindo para o Cemitério Parque
São Pedro onde foi inumado em
jazigo da família. À família e
amigos enlutados os sentimen-
tos e pesar do GRUPO BOM
JESUS FUNERAIS
SRA.CLARISSE DORIZZOTTO
MORELLI faleceu no dia 20/08
na cidade de São Pedro con-
tava 90 anos de idade e era
viúva do Sr.Syrillo Morelli. Era
filha dos finados Sr.Antonio
Dorizzotto e da Sra.Benedita
Dor izzot to .  Deixa os
filhos:Antonio Celso , Edson
José e Dirley Aparecido . O
seu corpo fo i  t rans ladado
para a cidade de Charquea-
da e o seu sepultamento deu
se dia 21/08 saindo o féretro
ás 14:00 h do Velório Muni-
c ipal  seguindo para o Ce-
mitér io daquela local idade
onde foi  inumada em jazi-
go  da  famí l i a .  A famíl ia e
amigos enlutados os senti-
mentos de pesar do GRUPO

98166-578398166-578398166-578398166-578398166-5783

MENINO: ANTHONY GRABI-
EL VIEIRA CAMPOS faleceu
dia 22/08/2022, nesta cidade,
filho da Sra. Luciane Dalia Del-
gado Vieira Campos. Deixa
familiares e amigos.  Sepulta-
mento dia 23/08/2022 às 13h00
do Velório do Cemitério Muni-
cipal de São Pedro/SP, para o
Cemitério Parque São Pedro/
SP. À família e amigos enluta-
dos os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

SR. JOAQUIM HENRIQUE DE
ARAUJO PRIMO faleceu dia
23/08/2022, na cidade de São

Pedro/ SP, contava 102 anos,
filho dos finados Sr. Manuel
Domingues de Araujo e da Sra.
Christina Bastos de Araujo, era
viúvo da Sra. Betezaide Be-
zerra de Araujo; deixa  os
filhos: Francisco; Marlene;
Vera Lucia e Raimundo. Dei-
xa netos, bisnetos, demais
familiares e amigos. Sepul-
tamento dia 24/08/2022 às
11h30 no Cemitério Prima-
veras na cidade de São Pau-
lo/SP. À família e amigos
enlutados os sentimentos
de pesar da Abil Grupo Uni-
das Funerais.

BOM JESUS FUNERAIS

JOVEM: ANDRÉ FRANCISCO
SILVA NOGUEIRA faleceu on-
tem na cidade de São Pedro
contava 20 anos de idade.Era
filho do finado Sr. André Fer-
nando Gonçalves Nogueira e
da Sra. Rosemeire Cordeiro
da Silva Nogueira. Deixa ir-
mão, demais parentes e ami-
gos. O seu sepultamento deu
se ontem ás 16:30 h 00 sain-
do o féretro do Velório Memo-
rial Bom Jesus –sala 1 se-
guindo para o Cemitério Mu-
nicipal de São Pedro onde foi
inumado em jazigo da famí-
lia. Esta sala possui serviço
de Velório On-Line consulte
os familiares. À família e ami-
gos enlutados os sentimen-
tos de pesar do GRUPO BOM
JESUS FUNERAIS.

SRA.NEUZA DE LURDES EIRÃO
CARDOSO faleceu no dia 24/08 na
cidade de Charqueada contava 67
anos de idade e era casado com o
Sr.José Luiz Cardoso. Era filha dos
finados Sr.Antonio Airão e da
Sra.Edezolina Bertolina. Deixa
os filhos: Marli Aparecida, Regi-
naldo Donizete, Marcela Regia-
ne e Edipo Luiz. Deixa netos e
demais parentes.O seu sepul-
tamento deu se dia 25/08 sain-
do o féretro ás 17:00 h do Veló-
rio Municipal seguindo para o
Cemitério daquela localidade será
inumada em jazigo da família. A fa-
mília e amigos enlutados os sen-
timentos de pesar do GRUPO
BOM JESUS FUNERAIS

 SR.AUGUSTO TORRES ANZANE-
LLI faleceu no dia 25/08 na cidade
de Águas de São Pedro aos 87 anos
de idade e era viúvo da Sra.Neiva de
Oliveira Marques Torres. Era filho dos
finados Sr. João Torres Leiva e da
Sra.Maria Anzanelli. Deixa irmãos, so-
brinhos e demais parentes. Sua ceri-
mônia de Cremação deu se dia 26/
08 ás 12:00 h no Crematório Me-
morial Metropolitano. Esta sala
possui serviço de Velório On-
Line consulte os familiares. À fa-
mília e amigos enlutados os
sentimentos de pesar do GRUPO
BOM JESUS FUNERAIS.

FFFFFOLCLOREOLCLOREOLCLOREOLCLOREOLCLORE

Alunos do ensino integral
comemoram Dia do Folclore
As atividades promovidas pela Coordenadoria de Cultura
foram realizadas no Parque Ecológico Ernesto Baltieri

Para comemorar o Dia do
Folclore, na segunda-feira, 22,
no Parque Ecológico Ernesto
Baltieri, a Coordenadoria de
Cultura, com apoio da equipe do
Museu Gustavo Teixeira, prepa-
rou uma programação especial
para os alunos do ensino inte-
gral da rede municipal. Nos pe-
ríodos da manhã e da tarde,
aproximadamente 200 crianças
participaram de contações de
história, oficinas corporais,
apresentações e exposições rela-
cionadas ao tema e ainda ga-
nharam pipoca e algodão doce.

De acordo com a bibliotecá-
ria Fabiane Tavares, ações como
essas, em parceria com a Coorde-
nadoria do Meio Ambiente e com a

Secretaria de Educação, tem sido
realizadas com frequência pela
Cultura. "Nossa proposta é tam-
bém de contribuir com as ativida-
des lúdicas oferecidas nas escolas.
Por meio da Cultura, queremos
oferecer momentos inesquecíveis
como esse, para tratar de temas
relacionados à base curricular",
explicou Fabiane.

Divididos em duas turmas,
os alunos ouviram histórias fol-
clóricas de São Pedro com a
contadora Giane Sacco, e, além
de lendas brasileiras com con-
tadora Carmelina Piza e Ander-
son Brongna, participaram de
uma oficina de expressão cor-
poral. "Trabalhamos com cinco
elementos, como o som, a escu-

ta, o tato, o olhar e o sabor. Essa
é uma nova maneira de se con-
tar uma história", declarou
Carmelina.

Vestidos de personagens
marcantes do folclore brasilei-
ros, como o Saci, a Cuca, o Cur-
rupira, o Boto, a Iara e até a
Mula sem Cabeça, crianças do
1º ou 5º das escolas Guido Dan-
te e Bendito Modesto de Paula
se apresentaram com cartazes,
desenhos, adivinhas, provérbi-
os, ditados e trava-línguas.

Segundo a coordenadora
do ensino integral, Marcia Bal-
bino, as atividades foram de-
senvolvidas em sala de aula
durante toda a semana passa-
da. "A proposta do ensino inte-

gral é realmente trabalhar com
oficinas, com o lúdico, para
complementar o que os alunos
já estudam nas salas. Ampliar
esse conhecimento cultural e
trazer as crianças a um ambi-
ente maravilhoso como esse é
fantástico", disse Márcia.

A mesma opinião foi destaca-
da pela professora Rita de Cássia
Reich, responsável pela organiza-
ção das bibliotecas das escolas.
"Por meio de oficinas de arte e cul-
tura, as crianças são ludicamente
alfabetizadas. Com atividades ma-
nuais e brincadeiras, elas vão se
preparar para a leitura", disse, ao
ressaltar a oficina de peteca e dos
personagens do folclore. "É uma
biblioteca viva!".

Daniella Oliveira
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Equipe da cidade vence torneio
em oito categorias diferentes
Competição aconteceu em Itatiba, no dia 21 de agosto, com  organização da Chelso Sports

Divulgação

Na quarta etapa da Copa Inte-
rior de Triathlon, uma das princi-
pais competições de triathlon do
interior de São Paulo, a equipe de
São Pedro conquistou oito vezes o
lugar mais alto do pódio. A compe-
tição aconteceu em Itatiba, no dia
21 de agosto, com  organização da
Chelso Sports.

Conquistaram o primeiro lu-
gar os atletas Marcelo Alejandro
Duran (1º colocado geral e na sua
categoria 30+); João Batista Fran-
celino( 1º coloca na categoria 50-
54 duathlon olímpico); Edivaldo
Viturino da Silva ( 1º colocado ca-
tegoria 35-39 duathlon olímpico);
Celso Batista dos Santos Junior  (1º
colocado categoria 25-29 duathlon
olímpico); Anderson da Silva Bo-
zeli (1º colocado categoria 45-49
duathlon sprint); Rodrigo Baccili
Damião (1º colocado categoria 30-
34 duathlon sprint); Raquel de Le-
llo Rocha Campos (1ª colocada ca-
tegoria 40-49 e 1ª colocada catego-
ria geral duathlon sprint) e Simo-
ne Silva (1ª colocada categoria 30+
e 1ª colocada categoria geral dua-
thlon fitness).

A Copa é homologada e válida
pela Federação Paulista de Tria-
thlon e tem nove modalidades: Tri-
athlon Fitness (375m de natação +
5km de bike + 2km de corrida);
Triathlon Sprint (750m de natação
+ 20km de bike + 5km de corrida),
Triathlon olímpico (1.500m de na-
tação + 40km de bike + 10km de
corrida);  Duathlon Fitness (1km
de corrida + 5km de bike + 2km de
corrida); Duathlon Sprint (2,5km
de corrida + 20km de bike + 5km
de corrida -por questões logísticas
a distância teve sua ordem altera-
da); Duathlon Olímpico (5km de
corrida + 40km de bike + 10km de
corrida), Aquathlon Fitness (375m
de natação + 2km de corrida);
Aquathlon Sprint (750m de nata-
ção + 5km de corrida) e Aquatlhon
olímpico (1.500m de natação +
10km de corrida).

Também foram destaque na
competição os atletas da equipe
de São Pedro, no duathlon olím-
pico: Urbano Dario Cracco Ju-
nior (3º colocado categoria 35-

39) e Marcos Franceschini (5º
colocado na categoria 40-44).
No duathlon sprint, André Du-
arte Vital (2º colocado catego-
ria 35-39 e 6º colocado catego-
ria geral), Murilo Cerqueira
Luiz (3º colocado categoria 25-
29), Natan Gonçalves Gomes (3º
colocado categoria 20-24), Ivan
Tavares dos Santos ( 4º coloca-
do categoria 30-34), Darcy de
Lima (5º colocado categoria 50-
54), Donizete de Lima (6º colo-
cado categoria 45-49), Michel
Leme Barboza (6º colocado ca-
tegoria 40-44), Rafaela Aragon
(6º colocada categoria 40-49),
Israel Magno de Oliveira (7º
colocado categoria 35-39) e An-
dré Duarte Vital (2º colocado
categoria 35-39 e 6º colocado
categoria geral).

Na modalidade triathlon olím-
pico, Rafael Augusto Aragon Ro-

drigues foi o 2º colocado na cate-
goria 40-44 e 7º colocado catego-
ria geral; César Lara foi o 3º colo-
cado categoria 55-59; Antonio
Constante Bertochi o 7º colocado
categoria 50-54; Régis Narciso o 9º
colocado categoria 45-49, Daniel
Cassano  o 12º colocado categoria
40-44 e Orlando Gennari o 15º co-
locado categoria 40-44.

Secretário de Governo e coor-
denador de Esportes, Claudinei
Arruda parabenizou todos os par-
ticipantes e destacou que a Prefei-
tura de São Pedro incentiva várias
atividades a esportiva, além das
oferecidas pela Coordenadoria,
que tem diversas opções para
diferentes idades. "O apoio do
prefeito Thiago Silva é um estí-
mulo para realizar estas ativi-
dades que promovem atividade
física e garantem melhorias na
qualidade de vida", disse.

Equipe de duatlhon e aquathlon de São Pedro
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J.A. Fernandes Contábil atende
há cinco anos em São Pedro
Comandada pelo contador José Ademir Fernandes, a
empresa presta serviços na área contábil, fiscal e trabalhista

Com mais de 20 anos de expe-
riência na área de contabilidade,
em São Pedro, José Ademir Fer-
nandes comanda a J.A. Fernandes
Assessoria Contábil, Fiscal e Tra-
balhista. A empresa localizada na
Travessa São Benedito, 478, presta
diversos tipos de serviços para pelo
menos 70 empresas do município.

De acordo com contador, jun-
to com suas colaboradoras, a J.A.
Fernandes Assessoria oferece ser-
viços relacionados à folha de paga-
mento, nota fiscal, apuração de
impostos, abertura e encerramen-
to de empresas e até pedidos de al-
varás de funcionamento junto à
Prefeitura, Vigilância Sanitária e
Corpo de Bombeiros.

"Nosso trabalho é praticamen-
te 100% informatizado, o que ga-
rante maior rapidez e agilidade dos
serviços. Nesses cinco anos de em-
presa, graças a nossa experiência,
atendemos cerca de 70 empresas e

mais de 100 micros empreendedo-
res individuais (MEI)", declarou
Fernandes. Além de documentos
ligados à Receita Federal, Secreta-
ria da Fazenda e Junta Comercial
do Estado de São Paulo (Jucesp),
na J.A. Fernandes o cliente (físico
ou jurídico) também pode fazer de-
clarações de imposto de renda, ter
acesso ao Programa Nacional de
Apoio às Microempresas e Empre-
sas de Pequeno Porte (Pronampe)
e solicitar contrato de locação de
imóveis. "Neste caso, não adminis-
tramos a locação, apenas fazemos
o contrato", explicou o contador.

SERVIÇO: De segunda a sex-
ta-feira, das 8h às 12h, e das 13h30
às 17h30, a J.A. Fernandes Asses-
soria Contábil, Fiscal e Trabalhista
atende na Travessa São Benedito,
478, em São Pedro. Telefones: (19)
3483-2419 / (19) 99666-5265 /
(19)97127-3838. E-mail:
jademirfernandes@hotmail.com.

Contador José Ademir Fernandes e suas colaboradoras atendem de segunda a sexta-feira, na Travessa São Benedito, 478, em São Pedro

Daniella Oliveira
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Consulado do Palmeiras faz doação para entidades de São Pedro
Por meio da Campanha

do Agasalho 2022, o Consu-
lado do Palmeiras da região
de São Pedro, com apoio da
ONG Interior do Bem e do
Estúdio de P i l a t e s  P e r f e c t
Training,  rea l izou  essa  se-
m a n a  a  d o a ç ã o  d e  r o u p a s ,
calçados,  lençóis ,  coberto-
res  e  acessórios  para  o  fr io
para  cr ianças  e  adolescen-
t e s  d a  C a s a  A b r i g o  e  p a r a
o s  m o r a d o r e s  d a  C a s a  d o s
Velhinhos  de  São  Pedro.

Segundo Marcelo Infan-
tosi, cônsul da Sociedade Es-
portiva Palmeiras, todo ma-
terial arrecadado foi dividi-
do para as duas entidades.
"Foi uma campanha calorosa
e produtiva, que nos enche de
orgulho e gratidão, e que levou
a quem precisa além do item de
uso, carinho e atenção. Agrade-
ço a todos que nos ajudaram
com as doações,  que Deus
abençoe e retribua em do-
bro", declarou Infantosi.

Divulgação
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Equipe municipal de Atletismo
vai a corrida em Piracicaba

A Equipe Municipal de Atle-
tismo (EMA) de São Pedro partici-
pou no dia 21 de agosto da 12ª Cor-
rida Gazeta de Piracicaba e conquis-
tou resultados importantes.

Nair Naomi Nakazawa  foi a
4ª colocada geral nos 10 km femi-
nino na categoria 55-59 anos; Ri-
cardo Lordello Filho foi o 6º co-
locado nos 10 km masculino na
categoria 35-39 anos; Rogério
Rodrigues o 5º colocado nos
5km masculino, categoria 45-49
anos e Rosemeire Cristina da Silva
a 7ª colocada nos 5 km feminino,
categoria 40-44 anos.

Também participaram da
competição Erick Cardoso Alves,
Laudemiro Simões de Oliveira,
Maria Guadalupe Lordello, Val-
dineia Farias Calsa,  Valmira
Campos Bertochi e Leandro
Guedes de Oliveira.

A treinadora da Equipe
Municipal de Atletismo é a pro-
fessora Selma Campos. Os inte-
ressados em praticar aulas de
atletismo podem procurar a Co-
ordenadoria de Esportes e La-
zer. O telefone é o 3481 9393.

Secretário de Governo e co-
ordenador de Esportes, Claudi-
nei Arruda parabenizou todos
os participantes e disse que esta
é mais uma prática esportiva
oferecida pela Coordenadoria, que
tem diversas opções para diferen-
tes idades. "Recentemente implan-
tamos escolinhas de diversas ativi-
dades e há aulas que acontecem
tanto na Coordenadoria como em
espaços como o Bordadão. Agra-
deço o apoio do prefeito Thiago
Silva e o estímulo para estas ati-
vidades que promovem ativida-
de física e saúde", disse.

EMA, de São Pedro, participou da 12a Corrida Gazeta, no último dia 21

Divulgação
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Rodrigo Garcia vai ampliar recursos no Cartão
Iniciativa anunciada pelo candidato do PSDB à reeleição também atende mulheres que não estão matriculadas na rede estadual de ensino

O candidato à reeleição para o
Governo de São Paulo, governador
Rodrigo Garcia (PSDB), acompa-
nhado do candidato ao Senado
Edson Aparecido, anunciou
nesta quinta-feira (25), na ca-
pital, que destinará mais R$ 50
ao Cartão Bom Prato para sub-
sidiar a compra de absorventes
a 150 mil mulheres inscritas no
CadÚnico, por meio do Digni-
dade Íntima, programa estadu-
al de combate à pobreza mens-
trual pioneiro no Estado de SP.

"Nossa proposta para o próxi-
mo mandato é unir o programa
Dignidade Íntima ao programa do
Cartão Bom Prato para que as
mulheres inscritas no CadÚnico

tenham recursos para a compra do
seu absorvente. Serão R$ 50 do
Dignidade Íntima que serão acres-
cidos aos R$ 300 do Cartão Bom
Prato a partir do próximo gover-
no", garantiu Rodrigo Garcia.

O Cartão Bom Prato será cria-
do para beneficiar as famílias que
residem distantes de restaurantes
e que não são atendidas por uni-
dades móveis da rede Bom Prato.
Os R$ 300 mensais poderão ser
usados, por exemplo, para a com-
pra de alimentos nos supermerca-
dos. Com os R$ 50 a mais, as
mulheres terão condições de
comprarem seus absorventes.

"O Dignidade Íntima já forne-
ce absorventes para alunas que em

muitas vezes faltavam das aulas
porque não tinham dinheiro para
comprar seu kit. O tratamento da
pobreza menstrual foi pioneiro no
Estado de São Paulo e hoje, gra-
ças ao Dignidade Íntima, todas
as escolas fornecem absorven-
tes para as jovens que precisam
desse auxílio", citou o governador.

A estimativa é que São Paulo
tenha 150 mil mulheres inscritas
no CadÚnico e que serão beneficia-
das pelo recurso do Dignidade
Íntima acrescido ao Cartão Bom
Prato. O atual governador do
Estado assegurou ainda que o
programa vai atender mulheres
que não estejam matriculadas na
rede pública de ensino do estado.
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Bebel lança candidatura à reeleição
e diz: "Lula é uma liderança gigante"
Destaca que entrevista de Lula, companheiro de partido e candidato à presidência,
mostrou que se trata de uma "liderança política gigante, madura, viva"

A Professora Bebel (PT) reúne
lideranças de Piracicaba e das di-
versas regiões do Estado de São
Paulo neste sábado (27), para lan-
çar oficialmente sua candidatura
à deputada estadual, em encontro
marcado para as 15 horas, no Clu-
be do Sindicato dos Trabalhadores
nas Indústrias de Alimentação de
Piracicaba, localizado em Santa
Terezinha, na rua João Pedro Cor-
rêa, 1777. Já em suas redes sociais,
a deputada destacou que a entre-
vista de Lula, seu companheiro de
partido e candidato à presidên-
cia da República, mostrou que
se trata de uma "liderança polí-
tica gigante, madura, viva".

Bebel fez questão de destacar
alguns pontos da entrevista ao Jor-
nal Nacional: "Primeiro, que o pa-
pel de um governo comprometido
com o povo é muito, muito simples:
gerar e distribuir riqueza. Criar
condições favoráveis para o empre-
go. Matar a fome. Educar nossas
filhas e filhos. Atuar politicamente
para construir consensos. Ter polí-
tica externa forte e soberana", diz.

A deputada também destaca
que os legados dos governos do PT
são dignos de orgulho. "Nunca
antes na história do Brasil o povo vi-
veu tão bem. Foram nos 13 anos de PT
na Presidência que o País saiu do
mapa da fome. Que se experimen-
tou pleno emprego. Que o salário
mínimo teve aumento real", ressal-
tou, enfatizando ainda que "o ódio não
pode ser instrumento de ação polí-
tica. Ódio corrói a democracia e
transforma adversários em inimigos.
É a porta de entrada do fascismo que
afasta as pessoas e impede a refle-
xão de um projeto de país".

Bebel escreveu ainda: "tenho
muito orgulho do presidente Lula.
Que sua liderança continue inspi-
rando nossa militância e o povo
brasileiro na construção de um
projeto de nação justo, próspe-
ro e inclusivo. A cada dia que

A deputada estadual Professora Bebel que participou do encontro dos servidores
estaduais com Haddad e Márcio França

passa aproxima-se a nossa me-
recida primavera".

REELEIÇÃO -- A deputada
estadual  Professora Bebel, que foi
eleita pela primeira vez em 2018,
com 87.169 votos, busca a eleição
para um novo mandato na Assem-
bleia Legislativa do Estado de São
Paulo, conta que fez questão de
promover o lançamento oficial da
campanha em Piracicaba, por ter
nascido e residir na cidade. "Te-
nho o compromisso com todo Es-
tado, mas especialmente com Pira-
cicaba e a nossa Região Metropoli-
tana, que precisa de ter recursos
próprios para desenvolver projetos
que visem a geração de empregos e
renda a todos", diz a deputada.

Na Assembleia Legislativa do
Estado de São Paulo, Bebel tem
desenvolvido um atuação de des-

taque,  liderando diversas lutas em
defesa da educação pública de qua-
lidade, assim como dos professo-
res e servidores estaduais, contra
privatizações e pelos direitos dos
segmentos mais vulneráveis da
população. Seu mandato popu-
lar faz enfrentamento diário às
políticas pela melhoria perma-
nente da educação, saúde, do
transporte, da segurança públi-
ca, enfim, na defesa do fortaleci-
mento do Estado para servir a po-
pulação que mais precisa.

Com a finalidade de melhorar
a vida da população do Estado de
São Paulo, em mais de três anos de
mandato, a deputada estadual Pro-
fessora Bebel já apresentou na As-
sembleia Legislativa de São Paulo
mais de 100 projetos de lei. São di-
versas propostas desde assegurar

proteção à população em função da
pandemia do coronavírus, melho-
ria na educação pública, na saúde,
na habitação, na segurança, nos
serviços públicos, no combate ao
preconceito, a discriminação e até
garantir que Piracicaba seja inclu-
ída como Município de Interesse
Turístico do Estado de São Paulo.

Já através de emendas parla-
mentares e articulações com depu-
tados federais do seu partido, via-
bilizou mais de R$ 10 milhões para
Piracicaba e cidades da região, ga-
rantindo recursos para a Santa
Casa, Hospital dos Fornecedores de
Cana, Hospital Ilumina, Lar dos
Velhinhos, para a melhoria da saú-
de no atendimento à população, na
reforma de escolas e até pra garan-
tir mais segurança para o Aeropor-
to Pedro Morganti de Piracicaba.

SSSSSERERERERERVIDORESVIDORESVIDORESVIDORESVIDORES     ESTESTESTESTESTADUADUADUADUADUAISAISAISAISAIS

Bebel na entrega de pauta unificada a Fernando Haddad
A deputada estadual Pro-

fessora Bebel (PT) participou
nesta última quinta-feira, 25 de
agosto, de encontro dos servi-
dores públicos com os candida-
tos ao Senado, Márcio França,
e ao Governo do Estado de São
Paulo, Fernando Haddad. O en-
contro, realizado na Casa de
Portugal, em São Paulo, foi
marcado pela entrega de uma
pauta unificada de todas as ca-
tegorias de servidores pelas en-
tidades que representam as di-
versas categorias aos candida-
tos que assumiram o compro-
misso de abrir negociação com
o funcionalismo público.

Bebel destaca que a pauta
se inicia com o pedido do fim do
confisco salarial de aposentados
e pensionistas, passando pela
criação de uma Mesa Permanen-
te de Negociação, pelo Plano
Estadual do Servidor Público,
carreira, fim do subsídio e ou-
tros temas fundamentais para
a nossa valorização e para a
melhoria do serviço público.
"Haddad e sua esposa Ana Es-
tela são ambos servidores pú-
blicos e sensíveis aos temas apre-
sentados", diz a deputada.

Fernando Haddad, ao lado de Bebel, recebeu a pauta de reivindicações do funcionalismo estadual

Segundo a deputada Pro-
fessora Bebel, o candidato Fer-
nando Haddad, inclusive, já si-
nalizou resolver a questão do
confisco dos aposentados e pen-
sionistas do Estado e estabele-
cer a mesa de negociação, entre
outros pontos. "Estamos juntos
pelo Estado de São Paulo e pelo
Brasil. Coloco-me como candi-

data à reeleição de deputada
estadual para ajudar na recons-
trução do país", diz a parlamen-
tar, que ao longo deste manda-
to tem feito enfrentamentos
constantes contra as políticas
neoliberal do governo estadu-
al e em defesa dos serviços
públicos de qualidade e dos
servidores estaduais.

Quem tem fome,
tem pressa

O Brasil é umO Brasil é umO Brasil é umO Brasil é umO Brasil é um
grande produtorgrande produtorgrande produtorgrande produtorgrande produtor
de alimentos ede alimentos ede alimentos ede alimentos ede alimentos e
seu povo passaseu povo passaseu povo passaseu povo passaseu povo passa
f o m ef o m ef o m ef o m ef o m e

Professora Bebel

Há alguns dias, li um
artigo na Internet sobre a
fome no Brasil. Assinado
por Renato Maluf, Presi-
dente da Rede Penssan
(Rede Brasileira de Pesqui-
sa em Soberania e Seguran-
ça Alimentar e Nutricional), é ex-
presidente do Consea (Conselho
Nacional de Segurança Alimentar
e Nutricional); Ana Segall, médica
epidemiologista e pesquisadora da
Rede Penssan; e Rosana Salles,
nutricionista e pesquisadora da
Rede Penssan.

Logo de saída, o artigo nos
coloca do dado aterrador de que
mais de 33 milhões de brasileiros e
brasileiras passam fome, o que re-
presenta um acréscimo de 14 mi-
lhões de famintos em apenas um
ano. Mostra também que mais de
125 milhões sofrem de alguma in-
segurança alimentar, o que repre-
senta mais de 58% da população
do nosso país. Mais adiante, os ar-
ticulistas nos lembram de que, em
2004, 4,8% das famílias estavam
em segurança alimentar, chegan-
do a 77,1% em 2014.

É preciso que nos conscienti-
zemos de que a fome é um proble-
ma estrutural no Brasil e não um
fenômeno natural. A existência de
pessoas miseráveis e famintas é
consequência direta das escolhas
políticas, resultado das políticas
governamentais e da inação do
poder público e de parte da socie-
dade em relação ao problema. Se
um país opta por atender os inte-
resses das camadas já privilegia-
das em detrimento da maioria da
população, o resultado será o au-
mento da desigualdade, da pobre-
za e da fome.

Essa questão me preocupa
muito e não é de hoje. O sindicato
ao qual sou filiada e do qual sou
presidente licenciada, a APEOESP,
vem atuando há muitos anos para
que se garanta nas escolas alimen-
tação adequada e também para que
os próprios profissionais da edu-
cação tenham acesso a esta alimen-

tação. Tanto assim que a
entidade tem assento no
Conselho Estadual de Ali-
mentação Escolar.

Tão logo assumi o
mandato de deputada es-
tadual, preocupei-me em
reunir especialistas e pes-
soas envolvidas no tema,

como a chef Janaína Rueda, que
tem propostas nessa área, e formu-
lamos o projeto de lei 891/2019, que
institui o Programa Estadual de
Alimentação Escolar, lamentavel-

mente vetado pelo então governa-
dor João Doria. Nós precisamos
derrubar esse veto. No meu entendi-
mento, a escola é parte da luta contra a
fome, porque para a escola pública
vão as crianças pobres, filhas e fi-
lhos da classe trabalhadora. Na
escola, muitas vezes, a criança e jovem
fazem sua única refeição nutritiva. E
os estudos demonstram o nexo dire-
to entre alimentação adequada e a
aprendizagem escolar.

O Brasil é um grande produ-
tor de alimentos e seu povo passa
fome. Essa é grande contradição
que impede nosso país de progre-
dir, como vinha fazendo entre
2003 e 2015. Os dados estatísticos
demonstram que um caminho mais
promissor estava sendo trilhado.
Ou seja, é possível e necessário mi-
tigar a fome da população, ao mes-
mo tempo em que o país passe a
executar políticas estruturantes
para gerar mais empregos, renda e
oportunidades. O povo quer e pre-
cisa trabalhar. Quem tem fome, tem
pressa, dizia o sociólogo Herbert de
Souza, o Betinho. Que essa seja a
nossa pressa também.

Professora Bebel, deputa-
da estadual pelo PT


